文京クリスマスマーケット

2019

厶

小石川運動場で9月22日に関東サッカーリ

VS

試合が行わ

す。試合後、 定を結んで グ 1 部

カイザースラウテルン広場の設置など **妹都市で、たくさん交流をしています** たとえば、ホームステイ生徒交換事業 みどころは市庁舎や日本庭園な

きずな深まるイベント

オリンピック金メダリストが来場

12月13、14日に文京シビックセンターと礫川公園で文京クリス マスマーケット2019がありました。ドイツ・カイザースラウテル ン市から、ロンドンオリンピックの自転車競技の金メダリスト、 ミーリアム・ヴェルテ選手も来ていました。ドイツ語で「メリー ・クリスマス」は「フローエンス・フェスト」と言うそうです。 (小4/大迫輝)

かれる理由は、区がドイツと友好を保 文京区でクリスマスマーケットが開

東京2020大会のホストタウン

(小5/小貫美佳)

選手インタビューとミニゲームをしました。 おり、 小石川運動場はそのホームグラウンドで れました。東京ユナイテッドFCは区と相互協

ルテ選手は「カイザースラウテルンで る伝統的行事だからだそうです。 はクリスマス前の5週間開かれる伝統 イベントです」と話していました。 なっており、ドイツの各地で行わ 人々のきずなが深まる





F

イ ツ 朩

スト

タウ

2019に訪れた親子連れ **6**お店にはたくさんのグッズ が並んだ

●文京クリスマスマーケット

東京ユナイテッドFC

試合はとても迫力があり、井 上大選手のディフェンスがすご かったです。キャプテンの伊藤 光輝選手は、サッカーはようち えんのころからやっており、一 番うれしい時は、点をとった時 だそうです。でも「みんながパ スをつなげてできたゴールなの で自分だけのゴールではない」 とおっしゃっていました。一番 たいへんな時は、負けたチーム を立てなおす時だそうです。

●点灯されたツリーの前でカイザースラウテルンについての説明を聞くこども記者♥クリスマスのイルミネーションに彩られた礫川公園

監督の福田雅さんは「選手た ちに点をいっぱいとってほし い、Jリーグに出てあいされる クラブになってほしい」と言っ ていました。監督が一番選手に 教えていることは「気合」だそ うです。

ミニゲームもやりました。選 手たちは強く、全く点をとれま せんでした。でもあとから点を とれるようになりました。24番 の鈴木大河選手のヘディングは すごく、高くとんでいました。

(小4/大迫輝)

こども記者のインタビューを受ける伊藤光輝主将 レンジするこどもたち)東京ユナイテッドの選手の指導でサッカーにチャ





キックの正確さ やわざの細か る時、パスや

る人に恩がえしをしたいと

目標はし (小6人

石井たまき) と思いまし 督・福田雅さんの目標は、J 東京ユナイテッドFCがJリ ーグに昇格することです。 グに入れるように応えんし

前半は5―0と大きくリー

後半0―0で勝ちました。

ク最終節のこの日、選手

試合は東京ユナイテッドが

やくてすごいな

動きがすば 口にのぞんだ

恩返しの思い

いう気持ちで試 そうです。 試合

ていきたいです。 (小6/菊池一輝)

回インタビューを行った伊藤 さがすごいと思いました。 今

光輝選手、岡庭裕貴選手、監

2015年 1 月、慶応義塾体育 会ソッカー部と東京大学運 動会ア式蹴球部のOB有志 の名前で創設。16年に関東 サッカーリーグ2部。17年 に関東1部リーグ昇格と共 に現在の名前に。18年に3 位入賞。19年は2位。

※画像の一部を加工しています。